
Herkules-Kinder

Beitrag von „gery“ vom 8. Juli 2017, 18:23

Hallo Aless,

ich finde die Blüte sehr schön, und 20 cm bei der Erstblüte sind auch nicht zu Verachten. Da 
hattest du wieder ein goldenes Händchen bei der Auswahl. 
Ich habe auch vier Sämlinge von den Hofers, die haben alle die kurze Bedornung der Herkules. 
Mit Blühen ist aber noch nichts, bin aber schon gespannt, was da noch alles rauskommt. 
Markus hat ja auch schöne Ergebnisse aus Kreuzungen mit der Herkules gezeigt.

Grüße aus Wien
Gerhard

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5309-herkules-kinder/&postID=42746#post42746
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